



## Erwartungen wurden übertroffen

Den Entwurf der reformierten Kirche Chur zum Jubiläumsjahr «500 Jahre Comander» habe ich vor fast zwei Jahren mit Erstaunen gelesen. Auch Skepsis war dabei. Ich war gespannt, ob sie die vielen aufwendigen Projekte verwirklichen können. Es klappte! Meine Erwartungen wurden durch die vielfältigen Angebote und Informationen sogar übertroffen.

Dem Vorstand der reformierten Kirche Chur und allen Beteiligten danke ich herzlich für die guten Ideen, die grosse Arbeit und die kompetente Umsetzung. Es brauchte Mut, um der damaligen Glaubenslehre zu widersprechen.

Comander wollte nicht trennen, sondern Missstände abbauen. Menschen sollten eigenständig denken, mündige Bürgerinnen und Bürger sein. Die vielen Impulse der Reformation haben unsere Gesellschaft massgeblich geprägt, zum Beispiel im Bildungswesen, in der Wirtschaft, im sozialen Bereich.

Es ist der reformierten Kirche Chur gelungen, zwischen der reformatorischen Botschaft und den heutigen Menschen einen Bezug herzustellen. Sie konnten erfahren, dass christliche Werte, im Alltag angewandt, eine Wirkung auslösen.

**Rosmarie Breuer** aus Chur